



Queen Fan-Club Germany

Aplerbecker-Mark-Str. 84
44287 Dortmund
www.queenfcg.de
queenfcg@queenfcg.de

Information für die Medien

We Will Rock You - Die Legende lebt ...

Ja, wer sind *DIE* denn ...??

Gerne stellen wir Ihnen den deutschen Queen Fan-Club und auch die Fan-Szene einmal kurz vor.

Der Queen Fan-Club Germany (QFCG) ist ein nicht-kommerzielles Projekt von Fans der "ersten Stunde" und von Newcomern, die sich quasi ehrenamtlich die verschiedenen Aufgaben teilen.

Und natürlich lebt das Projekt durch das ständige Engagement der ganzen anderen Fans jeden Alters.

Unser Queen Fan-Club hier in Deutschland startete 1978 und besteht mit manchen Wandlungen bis heute.

Im Laufe der Zeit steigerte sich die Zahl der Fans, die sich aktiv organisieren wollten, auf knapp 1000, so dass wir heute wohl eine der mitgliederstärksten Fan-Organisationen im deutschsprachigen Raum sind.

Interessanterweise sind unsere Mitglieder nicht nur in Deutschland, Österreich und der Schweiz zu Hause, sondern fast überall in Europa ! Wir bieten unseren Mitgliedern eine Art überregionalen Treffpunkt und informieren mit den verschiedensten Medien über die ganze Bandbreite des weitgefächerten Themas „Queen und Co“.

So erscheint ein eigenständiges Magazin, die sogenannte "Fan-Mail". Als Forum für Ideen, Fragen und Anregungen aller Art ist der QFCG über viele soziale Netzwerke zu erreichen.

Außerdem betreiben wir die vermutlich größte deutschsprachige Webseite zum Thema.

Möglicherweise stellt sich der eine oder andere von Ihnen die Frage:

Was soll ein Fan-Club für eine Band, die es seit dem Tode ihres "Aushängeschildes", dem Sänger Freddie Mercury, eigentlich nicht mehr geben kann ?

Unser Motto mag da den entscheidenden Hinweis geben - und ist durchaus als Hommage zu verstehen.

Es lautet:

"Die Legende lebt ...". Jedenfalls ist das Thema Queen für viele ein scheinbar unerschöpfliches Thema. Das liegt unter anderem auch daran, daß die einzelnen Bandmitglieder immer schon zusätzlich eigene Projekte verfolgten oder sich aktuell mit anderen Künstlern für Neues zusammenfinden. Alleine diese Solopfade zu verfolgen, ist ein interessantes Unterfangen.

So ergibt sich das immer wieder spannende Phänomen, daß die Queen-Fans sich sowohl bei Jugendlichen wie auch genauso bei jung gebliebenen Erwachsenen finden. Ein Indiz dafür mag sein, daß es europaweit und auch in Deutschland mehrere Queen-Tribute-Bands gibt, die auffallend gerne gebucht werden und landesweit erst erstaunte, dann erfreute Reaktionen beim Publikum hervorrufen. Der Queen-Sound erscheint aktuell und zeitlos, geradezu unsterblich, und wer ihn erlebt, spürt, warum die einzigartigen Melodien von Queen auf magische Weise immer wieder Jung und Alt begeistern.

Auch an aktuellen Ereignissen erfreut sich die Fangemeinde immer wieder: So wurden europaweit gleich mehrere Musicals realisiert oder auch diverse Multivisions-Shows! Nicht zuletzt die ausgezeichnete Resonanz auf die große und bis jetzt einmalige Ausstellung „Keep Yourself Alive“-Ausstellung vor einiger Zeit mag einen Hinweis geben, wie viel Interesse immer noch an dieser besonderen Band und deren einzelnen Mitgliedern besteht.

Sicherlich verbringen die Teammitglieder der Club-Leitung aus freien Stücken und purem Spaß an der Sache recht viel freie Zeit mit diesem ihrem Lieblingsthema. Darüber hinaus ist es dem Fan-Club selbstverständlich ein Anliegen, die Erinnerung an eine der besten Rock-Bands lebendig zu halten.

Um diesen Gedanken noch auszugestalten, werden als schöne Regelmäßigkeit Fahrten zu Veranstaltungen im In- und Ausland angeboten oder eigene Events organisiert, die

vom Publikum sehr gern angenommen werden. Teilweise kommt es beim Wiedersehen zu sehr rührenden Szenen.

Höhepunkt hierzulande ist das jährliche große Treffen der Fans in einem Veranstaltungszentrum einer großen deutschen Stadt. Da wird dann ein ganztägiges ‚Happening‘ geboten! Eröffnet wird meist mit einem mittlerweile recht bekannten Sammlermarkt, mit einer Börse für Platten, CDs, Memorabilia aller Art und einem Rahmenprogramm mit passenden Überraschungen.

Da der vorzeitige Tod Freddie Mercurys weltweit zu einer erhöhten Aufmerksamkeit auf das Thema AIDS führte, wird zu unseren Veranstaltungen auch immer die örtliche AIDSHilfe eingeladen.

Bei den anschließenden Live-Auftritten einer ausgewählten exzellenten Queen Tribute-Band überzeugten die bisherigen Künstler auf der Bühne musikalisch immer. Oft spielen die Bands ein geradezu berauschendes Konzert und verkörpern die perfekte Queen-Illusion. Dann erlebt man eine Party mit einem begeisterten Publikum: es tanzt, tobt, klatscht und singt mit - ein Hauch von Wembley liegt in der Luft.

>>> folgende zusätzliche Informationen sind für Medienvertreter erhältlich:

- > Infotext zu Queen und Freddie Mercury
- > Informationen zum Jahres-Treffen in Deutschland
- > kostenfreie Exemplare des Magazins ‚Fan-Mail‘
- > ergänzende Infos im persönlichen Gespräch auf Anfrage